

Esencia: Dulces hijos, Baba ha venido para capacitaros a ganar un ingreso imperecedero. Ahora podéis ganar tantas joyas imperecederas del conocimiento como queráis.

Pregunta: ¿Qué esfuerzo especial se requiere para cambiar los sanskares malignos en sanskares divinos?

Respuesta: Para cambiar vuestros sanskares practicad permanecer conscientes del alma tanto como sea posible. Los sanskares malignos se crean cuando entráis en conciencia de cuerpo. El Padre ha venido para cambiar vuestros sanskares malignos en sanskares divinos. Haced este esfuerzo: primero, yo soy un alma, y después está este cuerpo.

Canción: Perdisteis la noche durmiendo y el día comiendo.

Om shanti. Vosotros, hijos, habéis oído esta canción muchas veces. Hijos espirituales, el Padre espiritual continúa advirtiándoos que no dejéis pasar este tiempo. Este es el tiempo para ganar un ingreso enorme. El Padre ha venido para capacitaros a ganar un ingreso. Hay un gran ingreso que ganar y podéis ganar tanto como queráis. Este ingreso es el de llenar vuestro delantal con las joyas imperecederas del conocimiento. Este ingreso es para el futuro. Ese es el camino de la devoción y esto es el conocimiento. La gente no sabe que la devoción empieza cuando empieza el reino de Ravan o que el conocimiento empieza cuando viene el Padre a establecer el reino de Rama. El conocimiento es para el mundo nuevo, mientras que la devoción es para el mundo viejo. El Padre dice: ahora, en primer lugar, considerad que sois incorporeales (un alma). Hijos, está en el intelecto de vosotros que primero sois almas y después cuerpos. No obstante, de acuerdo al *plan del drama*, la gente malinterpreta esto y piensa lo opuesto, que primero son cuerpos y después almas. El Padre dice: aquellos son percederos; os deshacéis de uno y tomáis otro. Los sanskares están en el alma. Haciéndoos conscientes de cuerpo vuestros sanskares se vuelven malignos. Entonces tiene que venir el Padre para cambiar vuestros sanskares malignos en sanskares divinos. Esta creación entera es la del único Padre, el Creador. Todos Le llaman a Él "*Padre*", así como a un padre físico se le llama *padre*. Ambas palabras, "Baba" y "Mama" son muy dulces. Solo se le dice creador a un padre. En primer lugar, él *adopta* una esposa y después crea una creación. El Padre ilimitado dice: Yo vengo y entro en este. Su nombre es glorificado. Se le llama "el Carruaje Afortunado". Ellos muestran una imagen de un ser humano, no de un toro, etc. El Carruaje Afortunado es un cuerpo humano. Hijos, solo el Padre viene y os da a vosotros Su propia presentación. Siempre deberíais decir que estáis yendo a BapDada. Si simplemente decís "el Padre", entonces sería solo el Incorporal. Solo podéis ir al Padre incorporal cuando dejéis vuestro cuerpo. Nadie puede ir allí, así como así. Solo el Padre os da este *conocimiento*. Solo el Padre tiene este *conocimiento*. Este es el almacén de tesoros de las joyas imperecederas del conocimiento. El Padre es el Océano de las Joyas del Conocimiento. No es un asunto de agua. Es el almacén de tesoros de las joyas del conocimiento. Él tiene *conocimiento*. Al agua no se le puede llamar *conocimiento*. Así como los seres humanos tienen el *conocimiento* de la medicina y de las leyes, de la misma forma, esto también es *conocimiento*. Es sobre este *conocimiento* del Creador y del principio, el medio y el final de la creación que los rishis y munis dicen que ellos no tienen *conocimiento*. Solo el único Creador puede tener este conocimiento. Él también es la Semilla del árbol. Él tiene el conocimiento del principio, el medio y el final del mundo. Solo cuando Él viene puede hablar este conocimiento. Vosotros ahora habéis recibido este *conocimiento* y así os estáis convirtiendo en deidades a través de

este *conocimiento*. Primero recibís *conocimiento* y después reivindicáis la recompensa. En esa época no hay necesidad de este *conocimiento*. No es que debido a que las deidades no tienen este conocimiento ellas sean ignorantes. No, ellas lograron su posición estudiando este *conocimiento*. Debido a que la gente no tiene este *conocimiento* ellos claman al Padre: Baba, ven y muéstranos el camino, es decir, danos el *conocimiento* de cómo podemos cambiar de impuros a puros. Ahora vosotras almas sabéis que vinisteis de la tierra de la paz. Las almas residen allí en silencio. Vinisteis aquí para interpretar vuestro *papel*. Este es el mundo viejo y, por lo tanto, seguramente debe haber existido el mundo nuevo. Nadie sabe cuándo existió o quién gobernaba allí. Ahora habéis llegado a saber esto por medio del Padre. El Padre es el Océano del Conocimiento, el Otorgador de Salvación. La gente Le clama: Baba, ven y elimina nuestro pesar y concédenos paz y felicidad. Las almas conocían esto pero se volvieron tamopradhan. Por esta razón el Padre ha venido una vez más y está dando Su presentación. Los seres humanos no saben sobre el alma ni sobre el Alma Suprema. Las almas ni siquiera tienen el conocimiento para hacerse conscientes de Dios. Antes vosotros tampoco teníais conocimiento. Ahora que habéis recibido conocimiento, entendéis que teníais rostros de seres humanos y el carácter de monos. Ahora el Padre os ha dado *conocimiento* y por consiguiente os habéis hecho *todoconocedores*. Habéis recibido el conocimiento del Creador y la creación. Entendéis que Dios os está enseñando. Por lo tanto, debería haber mucha dicha. Baba es el Océano del Conocimiento y tiene conocimiento ilimitado. A quien sea que vayáis, no digamos el conocimiento del principio, el medio y el final del mundo, ellos ni siquiera saben qué es un alma. También recuerdan al Padre como el Eliminador del Pesar y el Otorgador de la Felicidad, ¡y aun así dicen que Dios es omnipresente! El Padre dice: de acuerdo al *drama* no es su culpa. Maya degrada sus intelectos por completo. Los insectos solo se sienten felices en la suciedad. El Padre viene para sacarlos de la suciedad. Los seres humanos están atrapados en la ciénaga. No tienen nada de este conocimiento y entonces, ¿qué pueden hacer? Están atrapados en las arenas movedizas y es difícil sacarles. Incluso cuando les sacáis a la mitad o tres cuartas partes, aun así, sueltan la mano y vuelven a caer de nuevo. Mientras les dan conocimiento a otros, algunos hijos son abofeteados por Maya porque actúan en contra de las *directrices* del Padre. Intentan sacar a los demás de la ciénaga y ellos mismos caen en ella. Después, lleva mucho esfuerzo sacarles a ellos porque son derrotados por Maya. El karma negativo que han cometido hace que su conciencia les remuerda internamente. Es una lucha con Maya. Ahora estáis en el campo de batalla. Esos son ejércitos violentos que luchan con el poder físico, mientras que vosotros sois el ejército no violento. Reivindicáis vuestro reino mediante la no violencia. Hay dos tipos de violencia. Una es usar la espada de la lujuria y la otra es golpear a alguien. Vosotros ahora os estáis haciendo *doblemente* no violentos. Nadie sabe sobre esta batalla del poder de este conocimiento. Nadie sabe lo que es la no violencia. La parafernalia del camino de la devoción es enorme. La gente canta: ¡oh Purificador, ven! Sin embargo, nadie sabe cómo vengo Yo y purifico a todos. En el Gita ellos han cometido el error de llamarle Dios a un ser humano. Los seres humanos han creado las escrituras y son los seres humanos los que las leen. Las deidades no necesitan leer ninguna escritura. Allí no hay escrituras. Hay conocimiento, devoción y después desinterés. ¿Desinterés en qué? Hay desinterés en la devoción y en el mundo viejo. Hay desinterés en los cuerpos viejos. El Padre dice: cualquier cosa que veáis con vuestros ojos no permanecerá. Hay desinterés en este mundo sucio. También tenéis visiones del mundo nuevo en visiones divinas. Estáis estudiando para el mundo nuevo. Este estudio no es solo para este nacimiento. Todos los demás estudios son para esa época y ese nacimiento en particular. Ahora es la edad de la confluencia. Recibís la recompensa de lo que estudiáis ahora en el mundo nuevo. Recibís del Padre ilimitado una recompensa muy enorme. Del Padre ilimitado lográis una felicidad ilimitada. Por lo tanto, vosotros hijos deberíais hacer esfuerzos completos y seguir el shrimat. El Padre es el más elevado de

todos. Vosotros os volvéis elevados a través de Él. De todas formas, Él es siempre elevado. Él os hace elevados. Mientras tenéis 84 nacimientos os degradáis. El Padre dice: Yo no entro en el ciclo de nacimiento y muerte. Yo ahora entro en este carruaje afortunado. Vosotros hijos le habéis reconocido. Ahora vuestro árbol es pequeño todavía. Las tormentas también le llegan al árbol; las hojas continúan cayendo. Surgen muchas flores. Después, cuando llegan las tormentas, se caen. Algunos frutos también salen muy bien, pero incluso ellos se caen con las tormentas de Maya. Las tormentas de Maya son muy poderosas. En ese lado hay poder físico, y en este lado hay el poder del yoga, el poder del recuerdo. Tenéis que hacer firme la palabra “recuerdo”. Esa gente simplemente habla del “yoga”. Lo vuestro es recuerdo. Mientras camináis y os desplazáis de un lado a otro, continuad recordando al Padre. A esto no se le llama yoga. La palabra “yoga” es muy conocida por los sannyasis. Ellos enseñan muchos tipos diferentes de yoga. El Padre os enseña tan fácilmente: mientras camináis, estáis sentados u os desplazáis de un lado a otro, continuad recordando al Padre. Habéis sido Mis amantes durante medio ciclo. Me habéis estado recordando. Ahora yo he venido. Nadie entiende lo que es un alma. Por eso el Padre viene y hace que *comprendáis* esto. Este es un aspecto muy sutil que se tiene que entender. Las almas son extremadamente sutiles e imperecederas. Ni un alma ni su *papel* se pueden destruir. Es muy difícil entender estas cosas para los que tienen un intelecto burdo. Estas cosas no se mencionan en las escrituras. Vosotros, hijos, tenéis que hacer un gran esfuerzo para recordar al Padre. El conocimiento es muy fácil, pero del recuerdo se dice que están aquellos cuyo intelecto no tiene amor por el Padre y aquellos cuyo intelecto tiene amor por el Padre. Cuando el recuerdo de alguien es bueno se dice que su intelecto tiene amor por el Padre. Vuestro amor tiene que ser sin adulterar. Preguntaos: ¿cuánto recuerdo al Padre? También entendéis que al continuar teniendo amor por el Padre alcanzaréis vuestro estado karmatit y os desharéis de vuestro cuerpo. Entonces empezará la guerra. Cuanto más améis al Padre, más os haréis satopradhan, de ser tamopradhan. El examen tendrá lugar solo una vez. Cuando el tiempo llegue a su fin y todos tengáis amor en vuestro intelecto por el Padre, sucederá la destrucción. Hasta entonces, las guerras, etc., continuarán ocurriendo. La gente del extranjero piensa que la muerte está delante de ellos y que alguien les está inspirando a crear *bombas*. No obstante, ¿qué otra cosa pueden hacer? Está fijado en el *drama*. Ellos llevan la muerte a su propio clan con el poder de su propia *ciencia*. Vosotros, hijos, decís: llévanos al mundo puro. Sin embargo, Baba no se llevaría vuestro cuerpo. El Padre es la Muerte de todas las Muertes. Nadie más sabe estas cosas. Se recuerda: “muerte para la presa y felicidad para el cazador”. Ellos dicen que la destrucción se debería detener y que debería haber paz. Sin embargo, ¿cómo se podrían establecer la paz y la felicidad sin que sucediese la destrucción? Por esta razón, sin lugar a dudas debéis explicar el ciclo. Ahora se están abriendo las *puertas* al paraíso. Baba ha dicho: imprimid un libro sobre esto: La *puerta* a la tierra de la paz y a la tierra de la felicidad. Nadie entiende el significado de esto. Es muy fácil, pero apenas comprende un puñado entre millones. No debéis descorazonaros en las exposiciones, etc. También se crean los residentes del reino. El destino es elevado y sí que conlleva esfuerzo. Se requieren esfuerzos para el recuerdo. Muchos *suspenden* en esto. Vuestro recuerdo necesita ser sin adulterar. Maya os hace olvidar una y otra vez. Nadie se puede convertir en un amo del mundo sin hacer esfuerzos. Se tiene que hacer un esfuerzo completo. Nosotros éramos los amos de la tierra de la felicidad. Hemos pasado alrededor del ciclo muchas veces. Ahora tenemos que recordar al Padre. Maya crea muchos obstáculos. Baba también recibe las noticias del *servicio* de cómo hoy le explicasteis a una organización llamada Vidhyut Mandali, que cómo hoy hicisteis esto... Ahora, de acuerdo al *drama* se va a glorificar a las madres. Vosotros hijos tenéis que tener interés por mantener a las madres delante. Este es el Templo del Dilwala viviente. Os convertiréis en la forma viviente y después continuaréis gobernando allí. Esos templos del

camino de la devoción no permanecerán. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namasté a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Tenéis que alcanzar vuestro estado karmatit teniendo un amor sin adulterar por el único Padre. Tened desinterés ilimitado en este mundo viejo y estos cuerpos viejos.
2. Nunca actuéis en contra de las *directrices* del Padre ni seáis derrotados en el campo de batalla. Volveos *doblemente* no violentos.

Bendición: Que con vuestros buenos deseos elevéis y sirváis a aquellos que os difaman, al igual que hace el Padre.

Así como el Padre eleva a aquellos que Le difaman, de la misma forma, sea como sea el alma que se presente delante de vosotros, podéis transformar a esa alma con vuestros sentimientos de misericordia y buenos deseos. Esto es servicio verdadero. Al igual que los *científicos* pueden hacer crecer cosas en la arena, de igual forma, volveos misericordiosos y usad el poder del *silencio* para elevar a los que os difaman y así transforméis la tierra. Con vuestra auto transformación y buenos deseos, cualquier tipo de alma se puede transformar ya que los buenos deseos definitivamente traen éxito.

Eslogan: Rumiar este conocimiento es la base para permanecer constantemente alegres.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Embebed la personalidad de la pureza y la realeza espiritual.

Durante todo el ciclo, nadie tiene tal personalidad espiritual como vosotros Brahmins tenéis. Esto es debido a que Aquel que crea vuestra personalidad es el Más Elevado en lo Alto, el Alma Suprema Misma. Vosotras, las más grandes personalidades de todas, tenéis completa pureza en vuestros pensamientos y sueños. Junto a esta pureza, vuestra personalidad muestra espiritualidad en vuestra cara y en vuestra actividad. Cuando vuestra personalidad esté constantemente estable en esta pureza, de forma natural podéis servir a todos.